



Facultad de Ciencias Sociales

COMISIONES DE MATRÍCULA DE HONOR PARA PRÁCTICAS EXTERNAS Y DE CAMPO Curso 2014/2015

Atendiendo a la Normativa de Evaluación de los Estudiantes de Grado en el art. 11, se establece que para otorgar una calificación de Matrícula de Honor, los centros dispondrán de una comisión de evaluación única por titulación.

Las comisiones constituidas para tal fin son las siguientes

Grado de Trabajo Social

Pedro Benítez Bejarano

Esperanza Meijomé Pérez

Amparo Roca Muñoz

Grado en Educación Social:

Macarena Esteban.

Luis López

Agustín Morón

Grado en Sociología

M^a José Dorado Mayo

M^a José Guerrero Rubí

Ramón Ramírez Gotor

En caso de superar el porcentaje establecido de 5% se convocará a la misma para su deliberación

Sevilla, 16 de junio de 2015

Rosa M^a Díaz Jiménez

Decana de la Facultad de Ciencias Sociales